

Seminario para misioneros combonianos

Rafael Baltar
J. A. Bartolomé

Proyecto: 1971
Ejecución: 1975

Este proyecto desarrolla un seminario de estudios para Misioneros Combonianos, orden italiana con misiones en África y América.

La labor de anteproyectos con programas previos fue difícil y las soluciones propuestas por nosotros como más integralmente funcionales fueron desechadas por la orden, que aportó una planta en doble peine como ideal para su misión. En este doble peine se situaban: en el eje central, la capilla y accesos en cuerpos laterales, en uno Comunidad de Profesores y en otro comedores, cocinas y Comunidad de Religiosas. En sentido horizontal, un paso central y con zonas contiguas de alumnos.

Nuestra labor fue ordenar y clasificar este peine considerado ideal introduciendo un mejor funcionamiento y componer un exterior acusando estos cuerpos y sus funciones respectivas.

Buscamos un ritmo de huecos y macizos con resaltos en volumen a fin de romper la cortina continua de agua de nuestro clima. Para las ventanas elegimos módulo ancho, cuadrado; en zona de alumnos, un módulo de igual altura, pero más estrecho en zonas de comunidad, y módulos de igual anchura, pero altos en zonas de servicios. En la capilla se establecieron unos módulos estrechos y muy altos.

